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Monsieur le Maire de Ludwigsburg, Cher 
collègue HENKE, 

Monsieur le Président de l'Académie du Film 
_ de Ludwigsburg, 

Messieurs les élus de Ludwigsburg, 

Messieurs les enseignants et responsables 
d'activités Vidéo sur la ville de Ludwigsburg, 

Je suis heureux de vous accueillir pour 
une nouvelle journée de réflexion 
Montbéliard-Ludwigsburg ICI, dans ce 
Centre International de Création Vidéo. 

Je remercie mes collègues du Conseil 
Municipal de la Ville de Montbéliard de 
m'accompagner dans ce programme ; 
merci aux membres du Distrièt Urbain, du 
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Centre de Création Vidéo, de la Ville de 
Montbéliard, Mesdames qui représentent 
aujourd'hui Monsieur le Recteur d'Académie 
de Besançon. 

Jusqu'ici, nous avons évoqué, entre 
élus et fonctionnaires de ludwigsburg et de 
Montbéliard dans le cadre de ce jumelage 
cité en référence, les problèmes qui nous 
sont communs, malheureusement : 

- la sécurité et la délinquance, 

- l'environnement, 

- les difficultés de l'enseignement, 

- la politique en faveur des personnes - , agees, 

- l'immigration. 
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Aujourd'hui, le thème est on ne peut 
plus culturel, mais il est plus que cela. 

Avec la vidéo : 

- c'est l'approche des technologies 
nouvelles liées à l'image, 

- c'est la mise en réseau de structures telles 
que les nôtres qui ont, plus que jamais, 
besoin de se regrouper pour unir leurs 
compétences, 

- c'est la construction de l'Europe par une 
coopération culturelle qui passe, 
aujourd'hui 28 janvier, par la vidéo, 
demain par l'art contemporain, après
demain par la musique. 
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On ne cesse de faire savoir ici combien 
les relations Montbéliard-Württemberg ont 
été intenses pendant quatre siècles. Je suis 

c heureux . de constater que cet héritage 
historique peut participer, aujourd'hui, à la 
construction d'une réelle dynamique entre 
nos deux communautés et, si possible, 
déboucher sur un développement 
économique harmonieux de part et d'autre. 

Mon cher collègue souhaite 
certainement introduire à son tour cette 
journée. Je lui passe donc la parole, avant 
que Yves HERNANDEZ, représentant le 
District Urbain trace, dans ses grandes 
lignes, la politique de l'image dans le Pays 
de Montbéliard. 


